

Hallo,

Ich bin Lena Kaiser, gehe in die G5d und würde Euch gerne mein Hobby vorstellen. Wie ihr ja schon auf den Fotos sieht, geht es um Kart fahren; angefangen habe ich im Sommer 2008 beim OAMC



Reinheim mit Kart-Slalom. Ziel ist dabei auf einem abgesteckten Pylonen-Parcour mit einem 6 PS starken Kart die schnellstmögliche Runde zu fahren und das wenn möglichst Fehlerfrei. Denn jede Pylone die dabei umfällt oder aus ihrem Feld verrückt wird, wird mit 2 Strafsekunden auf die gefahrene Zeit angerechnet. Es gibt 5 Altersklassen; angefangen von 8 Jahren bis 18 Jahren. In den 3 Jahren die ich fahre habe ich bereits 13mal den 1. Platz und 2mal bei der

HESSEN-Thüringen-Meisterschaft den 3. Platz belegt. Seit 2010 fahre ich in der Bambini-Klasse mit einem eigenen 10 PS Kart erfolgreich beim ADAC-Youngster-Cup mit und belegte dabei den 4. Platz in der Gesamtwertung. Ab 2012 werde ich den Rhein-Main-Cup mitfahren und hoffe das ich nächstes Jahr wieder mit viel Spaß und Erfolg dabei bin. Alle die jetzt neugierig geworden sind, können gerne mal ab April 2012, Mo. und Do. von 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr zum Training nach Reinheim kommt und mal zuschauen.

Lena Kaiser

